

Communiqué de Presse

Philippe Kaltenbach
Président de l'Union des Elus Socialistes du 92
Sénateur - Maire de Clamart

Le 9 novembre 2012

EELV soutient Julien Landfried dans la 12^{ème} circonscription des Hauts-de-Seine

Philippe Kaltenbach se félicite du rassemblement de la gauche

Philippe Kaltenbach, Sénateur – Maire de Clamart et Président de l'Union des Elus Socialistes et Républicains des Hauts-de-Seine, se félicite du soutien apporté par EELV au candidat Julien Landfried qui affrontera dans une élection législative partielle, Monsieur Devedjian, dont l'élection comme député a été récemment invalidée par le Conseil Constitutionnel.

Philippe Kaltenbach déclare : *« Alors que depuis 48 heures les déclarations sur le rôle que doivent jouer les écologistes dans le Gouvernement et la majorité parlementaire se succèdent, je me félicite du signal de rassemblement envoyé par la gauche des Hauts-de-Seine. En soutenant avec les socialistes, le MRC et le PRG, Julien Landfried, EE-LV montre sa détermination à faire battre le Président du Conseil Général des Hauts-de-Seine, Monsieur Devedjian, et à permettre l'élection d'un 6ème député de gauche dans l'ancien fief de Monsieur Sarkozy. »*

Le Sénateur socialiste des Hauts-de-Seine ajoute : *« C'est quand la gauche sait se rassembler qu'elle remporte ses plus belles victoires dans les Hauts-de-Seine comme notamment l'an passé, avec l'élection d'un troisième sénateur EE-LV, André Gattolin, aux dépens de l'UMP sur la liste que j'avais l'honneur de conduire. »*

Contact presse : Pierre Mareau (06.46.35.15.91)